

# 身障あいかわ

題字 愛川町長 小野澤 豊

発行  
愛川町身体障害者  
福 祉 協 会

## 平成二十七年度

### 総会開催

ついて理事会で承認された役員名  
が事務局から提案され承認されま



四月に本部役員会並びに理事会を開催して総会の骨子が検討されました。五月二十一日午前十時から愛川町文化会館の大会議室において小野澤町長はじめ多数の来賓のご臨席を賜り、盛大に開催されました。佐川副会長の司会のもと篠崎女性部長の開会の言葉につづき神田政晴会長の挨拶がありました。次に新井定夫理事を議長に選出して議事にはいり、武富正義事務局長から平成二十六年度の事業報告があり、斎藤隆夫会計からは平成二十六年度の一般会計の収入支出決算報告がありました。

その後、斎藤時宗監事より会計監査報告がありました。質疑応答のうち全会一致で可決されました。つづいて任期二年の役員改選に

及び斎藤隆夫会計から一般会計収入支出予算案と特別会計収入支出予算案の説明があり、審議の結果提案どおり可決されました。新井定夫議長解任後、小野澤町長はじめご来賓のご挨拶をいただき多岐にわたる社会福祉関連事業に取り組んで頂いていることに改めて謝意を申しあげます。



総会終了後、昼食を取りながら楽しいチンドン屋の演技やヒヨツトコ、オカメの軽快な踊り、常夏

年間行事では県身連のスポーツ大会、富士登山や町の行事として田代運動公園で「ふれあい広場」が開催されます。富士登山は五合目までバスで登り六合目までゆつくり歩き散策する障害者の歩行訓練に最適です。今年は過去最高のハワイを想わせるフラダンスなど多くの方に出演して頂き、楽しい時間を過ごすことができました。



神田会長あいさつ  
私達の身障

協会は昭和三十一年八月に自立支援活動を目的に先輩の皆さんが設立した障害者の活動の場です。

愛川町の支援や社会福祉協議会のご指導のもとで障害者が地域で会員相互の親睦を計り、自立の場となっています。

平成二十七年度の総会が五月二十一日終了し、六月には千葉県香取市まで、リハビリ旅行を行い三十四名の参加がありました。

午後三時すぎアトラクションは無事終了しました。

最後に総会の会場準備や片付けなどに応援ご協力いただいた町職員の皆様に厚く御礼を申し上げます。有難うござました。

十三名が参加します。十月には三増運動公園で福祉団体運動会が開催されます。ぜひ大勢の参加をお願いいたします。

愛川町地域福祉の推進やスポーツ支援で利用者の安全第一に活動できる体育館や運動公園等で開催されますので、大いに参加しましよう。個人的にも運動公園の外周歩行やプールでの水中歩行は高齢者や障害者のリハビリの場として最適と思います。

また町の陶芸教室に参加される方には身障協会で費用補助しますので、おおいに参加してください。



千葉県香取市佐原の古い街並み

測量器具も手製で道なき道を歩いています。場所は半原老人センターで午前十時～午後三時まで開催しています。町で送迎バスを隔月運行していただいています。

そのほかの月は車に乗り合せで集い開催しています。詳しいことは星会長か、近くのカラオケ部員または身障協会事務局(武富)まで

間として会員みんなの参加を待っています。場所は半原老人センターで午前十時～午後三時まで開催しています。町で送迎バスを隔月運行していただいています。

書き留め作成された地図を見て驚きと強い感銘を受けました。年齢

本部も応援します。活動の状況を広報に載せますので記事と写真的に記録を残すようお願いします。

女性部の総会が開催されました。最初に平成二十六年度の行事・会計決算報告があり、つづいて平成二十七年度の行事計画と予算案が提案されて審議ののち承認されました。本年度は役員改選にあたり新役員が選ばれました。女性部も高齢化が進み準備に大変な「ふるさと祭り」のバザー出店は中止することになりました。バザーに変わることになりました。

今年度の役員はみな初めての人ばかりですが、力あわせて一生懸命頑張りますので、皆様のご支援とご協力をよろしくお願ひします。

ツ支援で利用者の安全第一に活動できる体育館や運動公園等で開催されますので、大いに参加しましよう。個人的にも運動公園の外周歩行やプールでの水中歩行は高齢者や障害者のリハビリの場として最適と思います。

また町の陶芸教室に参加される方には身障協会で費用補助しますので、おおいに参加してください。

**本部役員を紹介します**

・ 会長 神田政晴  
・ 副会長・平原地区代表理事 佐川福造  
・ 副会長・中津B地区代表理事 武富正義  
・ 女性部長 萩野きわ子  
・ 監事・中津B地区代表理事 斎藤時宗  
・ 監事 篠崎とみ代  
・ 田代地区代表理事 門田敬子  
・ 高峰角田地区代表理事 高橋清輝

五月十六日高峰老人センターで女性部の総会が開催されました。最初に平成二十六年度の行事・会計決算報告があり、つづいて平成二十七年度の行事計画と予算案が提案されて審議ののち承認されました。本年度は役員改選にあたり新役員が選ばれました。女性部も高齢化が進み準備に大変な「ふるさと祭り」のバザー出店は中止することになりました。バザーに変わることになりました。

今年度の役員はみな初めての人ばかりですが、力あわせて一生懸命頑張りますので、皆様のご支援とご協力をよろしくお願ひします。

**新役員を紹介します**

・ 部長 萩野きわ子  
・ 副部長 落合智子  
・ 会計 久保坂順子  
・ 監査 伊藤和子  
・ 監査 玉木真利子

女性部の活動は身障協会の要です

## 女性部の総会開催

五月十六日高峰老人センターで女性部の総会が開催されました。

最初に平成二十六年度の行事・会計決算報告があり、つづいて平成二十七年度の行事計画と予算案が提案されて審議ののち承認されました。

本年度は役員改選にあたり新役員が選ばれました。女性部も

高齢化が進み準備に大変な「ふる

さと祭り」のバザー出店は中止す

ることになりました。バザーに変

わる行事を十月までに考えて行くことになりました。

今年度の役員はみな初めての人ばかりですが、力あわせて一生懸

命頑張りますので、皆様のご支援とご協力をよろしくお願ひします。



制作したケーキストラップ

## 県身連肢体部教養講座と代表者会議に出席

六月十四日から伊豆潮風館において神奈川県身体障害者連合会の女性部研修会が開催されました。

愛川町から原和子さん、落合智子さん、萩野きわ子さん、門田敬子

本部も応援します。活動の状況を広報に載せますので記事と写真的に記録を残すようお願いします。

会議は早く終わり時間がありますので伊豆の道の駅「マリンタワー」で休憩を兼ねて、お土産を買つて帰つてきました。

各市町村の人達と交流も出来、有意義な研修会でした

## 県身連肢体部教養講座と代表者会議に出席

六月十四日から伊豆潮風館において神奈川県身体障害者連合会の女性部研修会が開催されました。

愛川町から原和子さん、落合智子さん、萩野きわ子さん、門田敬子

本部も応援します。活動の状況を広報に載せますので記事と写真的に記録を残すようお願いします。

会議は早く終わり時間がありますので伊豆の道の駅「マリンタワー」で休憩を兼ねて、お土産を買つて帰つてきました。

各市町村の人達と交流も出来、有意義な研修会でした

## 教養カラオケ部

### 二十五周年記念総会

五月三十日半原老人福祉センターにおいて教養カラオケ部創立二十周年の記念総会が開催されました。

身障協会のクラブ活動のかで一番長い歴史あるクラブで健

康と親睦のため、多くの部員が参

加し、楽しくカラオケを楽しんでいます。

記念総会は進行司会を田辺弘美氏、議長に佐藤義男氏を指名し、

星由夫会長より経過報告とカラオ

ケ部の活動ならびに会計報告があ

り、平成二十七年度の定例会開催

と予算案が提示され満場一致で採

取り寄せや車内の賄い、美味しい

千葉名産の落花生サブレやせんべ

いのお土産など準備して頂いた春

日台福祉会の皆さん有難うござい

ました。また、春日台福祉会の年

間活動の一環として福祉関連団体

旅行を企画し、パンフレットの

旅行をあげています。

今回、春日台ボランティアクラ

ブ「きずなの会」研究員四名の参

加をいただき、交流ができました



愛いケーキストラップが出来ました。二日目は部長会議が開催されました。

県肢体部の平成二十六年度の事業と決算報告があり、つづいて平成二十七年度の事業計画と予算案の説明があり承認されました。

会議は早く終わり時間がありますので伊豆の道の駅「マリンタワー」で休憩を兼ねて、お土産を買つて帰つてきました。

近くに高速道路のICが出来たため、すごく便利になり日帰りのバス旅行の範囲がひろがりました

旅行を企画し、パンフレットとの交流をあげています。

今回、春日台ボランティアクラブ「きずなの会」研究員四名の参加をいただき、交流ができました

こと大変有難うございました。

秋にもリハビリ旅行クラブと春日台身障福祉会共催でバス旅行を計画します。行きたい所があれば参考にしますので、神田さん又は武富さんまで連絡ください。



## 春日台身障福祉会の地域活動

春日台福祉会が結成されてから四十年になります。主に内陸工業団地に勤める人々が全国から集まり、春日台団地が形成されました。

現在、会員も高齢化し、長い間支えてくれた家族や伴侶の助けなくして生活できなかつた私達。

この思いを共有し家族間の親睦をはかるため、福祉会に家族を含めた新しい活動を取り入れました

家族にも年会費を頂き、福祉会独自の旅行や食事会、施設見学会、地域のバリアフリー点検などの活動を行っています。

最近では協会のリハビリ旅行クラブと共催してバス旅行にも参加しています。このような活動によつてお互いの障害を理解し助け合える人との絆が強くなりました。

この様な地域活動することで身障協会の活動も活性化していく方策になるのではと思ひます。

### 今後の主な行事

- 七月十六日(木)

#### 県身連富士登山

今年は愛川町から過去最高の十

三名が参加します。

- 十月四日(日)神奈川県

#### 身体障害者福祉大会

(座間市ハーモニーホール)

町から巡回送迎バスがでます。

- 十月二十一日福祉体育大会

(三増陸上競技場)

町から巡回送迎バスがでます。

- 十月下旬から十一月初旬

秋のリハビリ旅行クラブの日帰りバス旅行を予定

近年温暖化の影響でしようか日本本の気候も亜熱帯化してきているようです。地球規模で異常気象で集中豪雨が各地に起こつたり火山活動や地震も活発になつてきました。障害を持つ私達は常に「どうしたら安全か、安心できる生活にましよう。孤独はダメですよ。

近隣の人達とのかかわりを大切にして好奇心旺盛な人生を送ろう。

て結成されました。春日台自治会のご理解と協力で春日台の福祉団

しやすくなりました。

### ・七月十八日(土)

#### 女性部夏季講習会

レディスプラザ(中津公民館)で開催されます。九時～十二時



現在、身障福祉協会の会員は高齢化とともに減少し続けてます。

このままの状態が数年続ければ組織として動かなくなり、協会の存続が厳しい状況が予想されます。

身体障害者の手帳を交付された方の大半は協会に未加入と予想されます。新会員を増やし協会の若返りと増強は私達の声かけ運動が大切です。自分の住んでいる近隣に協会に未加入の方が居られたら声をかけて啓蒙をしていきましょう。入会希望者があれば地区の代表理事や役員に連絡しましょう。

みんなで新会員を募集しよう

本の気候も亜熱帯化してきているようです。地球規模で異常気象で集中豪雨が各地に起こつたり火山活動や地震も活発になつてきました。障害を持つ私達は常に「どう